

El Ayuntamiento de Carbajosa aprueba el préstamo para las obras del Centro Cultural

El importe asciende a más de dos millones de euros y fue autorizado en un pleno extraordinario con los votos favorables del equipo de gobierno

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa aprobó ayer en un pleno extraordinario, y con los votos a favor del

equipo de gobierno, la adjudicación de la operación de préstamo para la financiación de las obras de construcción del Centro Cultural. El préstamo que se contratará tendrá un importe de 2.020.000 euros y estará destinado exclusivamente a la construcción del nuevo Centro Cultural de Carbajosa de la Sagrada.

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada continúa así dando pasos para la construcción de esta infraestructura proyectada

en la plaza de la Constitución y que ya cuenta con el proyecto diseñado por el arquitecto Gabriel Gallegos Borges, ganador del concurso de ideas celebrado en abril del año 2017.

'Stoa' es el nombre de este proyecto que concibe el edificio como una gran loggia, al estilo de las antiguas stoa griegas, «unos edificios que fueron creados para el uso popular y que eran formalmente permeables y flexibles funcionalmente». «Se configura como

una envolvente constituida por un aparente frente columnado, el muro medianero posterior y cubrición a dos aguas», señala el arquitecto en su proyecto.

El centro cultural es una loggia que «si desde el exterior protege de la luz solar directa, creando sombra y dando intimidad al espacio interior; desde este interior, precisamente, proporciona la ficción de estar fuera». Lo que se trata es de «crear ambiente de bienestar, de hogar cultural, un

lugar de encuentro y comunicación».

El espacio, que contará con diversos accesos para permitir usos independientes en horarios diferenciados, está distribuido en tres plantas. Así, en la planta baja se ubicarán un salón de actos y una sala para actividades culturales como un pequeño auditorio y teatro. En la primera planta estará ubicada el aula de informática, así como el resto de aulas, una de ellas habilitada como taller de pintura; y salas de actividades culturales y formativas. También en esta planta se instalarán aseos.

La biblioteca se ubicará en la segunda planta del centro, donde también se situará una zona infantil.

La Navidad combinará la actividades en la calle con propuestas online

El Consistorio de Carbajosa de la Sagrada ha programado una Cabalgata estática para el próximo 5 de enero

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. A pesar de las circunstancias actuales, el Ayuntamiento ha querido que los vecinos del municipio, grandes y pequeños, puedan disfrutar de alguna manera de las fechas navideñas y para ello ha organizado un programa en el que se combinan las actividades en la calle, online y una Cabalgata estática de los Reyes Magos que se celebrará con un gran espectáculo el día 5 de enero.

Algunas de las actividades que se celebrarán en la calle manteniendo todos los protocolos y medidas de seguridad, están organizadas por los programas municipi-

pales de Ciudad de los Niños y el Centro Joven. Así del 21 de diciembre al 3 de enero se podrá participar en el juego 'Encuentra la Navidad', que consistirá en encontrar objetos y personajes navideños escondidos por el municipio. Habrá que buscar 7 diferentes y enviar las fotos al mail ciudaddelosninos@carbajosadelasagrada.es. Los participantes conseguirán un premio.

El Centro Joven ha organizado por su parte una gymkana muy especial, 'Navidades diferentes', en la que pueden participar todos los vecinos del municipio. A través de pistas se podrán descubrir diferentes tradiciones navideñas. Esta actividad se celebrará del 22 de diciembre al 5 de enero.

La adaptación del famoso juego 'Among Us' es otra de las actividades que se desarrollará en la plaza del Ayuntamiento y alrededores los días 26 y 27 de diciembre y el 2 y 3 de enero. Los equi-



El alcalde y la edil Teresa Sánchez detallaron la programación. word

pos, que podrán estar formados por 6 personas, deberán descubrir al impostor.

Hasta el 16 de diciembre, todos aquellos que lo deseen pueden enviar sus fotos con la decoración navideña de sus casas que servirá para crear un video de felicitación navideña.

En este mes de diciembre, en las páginas web del Centro Joven, Cibercaja y Ciudad de los Niños se colgarán talleres online de co-

cina, manualidades, cortos de navidad, regalos low cost y villancicos.

También gracias a las nuevas tecnologías (a través de la web del Ayuntamiento), será posible recibir una carta personalizada de Sus Majestades los Reyes Magos que este año también estarán visibles para los vecinos de Carbajosa y un certificado por buen comportamiento durante este año tan especial.

Niños y mayores tendrán la opción de hacer llegar sus cartas a Papá Noel y a Sus Majestades en los buzones que se instalarán en diferentes fechas en los soportales de la Casa de Cultura.

Este año el Belén tradicional se instalará en el pórtico de la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, y en esta ocasión contará con figuras de gran formato. También se celebrarán exposiciones, una de temática navideña organizada por la Biblioteca municipal; y otra con los adornos que aporten los vecinos y que se ubicarán en el balcón del Ayuntamiento. Además, se colgarán estrellas con deseos en un gran árbol que estará en la Casa de Cultura.

Se mantiene el Certamen Literario 'Narraciones de Navidad', del que se cumple la décimo cuarta edición; se podrá descubrir la magia de la Navidad a través de diferentes historias que ha preparado el Aula de Informática; y también conocer la labor solidaria que están realizando en estas fechas diferentes entidades (a través de las entrevistas que realizarán los chicos de Cibercaja).

En la Biblioteca municipal se podrá disfrutar durante estos días de 'citas a ciegas' con libros y participar en la iniciativa de Lecturas Postales.

Santa Marta estrena un belén con elementos reciclados para que sea visitado por los vecinos

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento ha instalado un belén de Navidad que se abre a todos los vecinos para que puedan visitarlo.

Se trata de un Nacimiento realizado con elementos reciclados y productos naturales en el que se ha instalado el tradicional portal con el Niño, la Virgen y San José y adorando al Niño se encuentran los tres Reyes Magos representados a través de un vini-

lo. Todo ello viene adornado con un bosque nevado con múltiples árboles que han sido prestados por un vivero del municipio. Además, se incluyen en la composición figuras de animales propias de este bosque como son ciervos, conejos, pájaros y siete enanitos, todos ellos hechos de madera por un carpintero de la localidad.

Todo aquel que lo desee podrá acercarse a visitarlo, ya que estará abierto al público desde hoy, los miércoles, jueves y viernes, de 18:30 a 20:00 horas. El acce-

so será limitado y a las visitas se les exigirá que cumplan con las medidas obligatorias como son el uso de la mascarilla y el mantenimiento de la distancia de seguridad.

La concejal del área, Marta Labrador, indicó que «desde el Ayuntamiento seguimos intentando que el espíritu de la Navidad inunde a todos nuestros vecinos. Hemos pasado un año muy complicado y merecemos que al menos tradiciones como éstas, si pueden realizarse con todas



La edil Marta Labrador presentó el belén. word

las garantías de seguridad, como es el caso, se sigan manteniendo y nos llenen de ilusión». Además,

también agradeció el trabajo de todas las personas que han colaborado en este belén.